Aus der Gemeinderatssitzung am 14. November 2018:

Kanalsanierung Staffelbach - 5. Bauabschnitt

Im kommenden Jahr soll der 5. Bauabschnitt der Kanalsanierung in Staffelbach umgesetzt werden. In einem Sachvortrag wurden der Umfang der Arbeiten sowie die voraussichtliche Höhe der hierfür anfallenden Kosten erläutert.

Der 5. Bauabschnitt der Kanalsanierung Staffelbach umfasst insbesondere die Kanäle im Bereich der Hallstadter Straße und Haßfurter Straße (Staatsstraße ST 2281) in Staffelbach. Darüber hinaus sind auch punktuelle Ausbesserungsarbeiten in der Flößerstraße, Schwarzenstraße und Röthenstraße, sowie im Bereich des Baugebietes "Münchsäcker" erforderlich. Da die Schäden in den betroffenen Straßenabschnitten zwar überschaubar, aber dennoch ausbesserungsbedürftig sind, kann die Sanierung mittels Inlineverfahren erfolgen. Dies wirkt sich auch auf die bisher ermittelten Kosten aus, die sich nach den letzten Ermittlungen des Ing.-Büros Weyrauther voraussichtlich in einem Bereich zwischen 180.000 Euro und 215.000 Euro bewegen werden.

Der geplante zeitliche Verlauf sieht vor, die Planungsphase bis April 2019 abzuschließen, sodass die Ausschreibung und Vergabe der Leistungen bis Juni 2019 erfolgen kann. Als geplanter Baubeginn wurde Juli 2019 vorgesehen. Die Bauzeit wird sich voraussichtlich über einen Zeitraum von 6 bis 8 Wochen erstrecken.

Unabhängig vom 5. Bauabschnitt der Kanalsanierung Staffelbach wird in den nächsten Tagen die Wiederholung des Ausschreibungsverfahrens für den 4. Bauabschnitt der Kanalsanierung Staffelbach durchgeführt. Die erste Ausschreibung hierfür hat der Gemeinderat mit Beschluss vom 19.06.2018 aufgehoben. Somit ist geplant, im kommenden Haushaltsjahr beide Bauabschnitte zu sanieren. Allerdings machten eine Vielzahl von Wasserrohrbrüchen in der Haßfurter Straße im Bereich zwischen der Einmündung in die Siedlung und der Einmündung in die Hirtenstraße zuletzt eine Notwasserversorgung für die betroffenen Anwohner erforderlich. Die Wasserleitung in diesem Teilabschnitt sollte mit dem 4. Bauabschnitt saniert werden. Da sich die Arbeiten durch die Aufhebung der ersten Ausschreibung jedoch bis zu einem Jahr verzögern können, aber dennoch dringender Handlungsbedarf gegeben ist, wird die Maßnahme aus dem ursprünglichen Ausschreibungspaket herausgenommen und separat vergeben. Der Bauausschuss der Gemeinde Oberhaid wird sich in der nächsten Sitzung mit diesem Thema beschäftigen.

Mit der Fertigstellung der Sanierungsmaßnahmen des 4. und 5. Bauabschnittes ist der Großteil der Kanalsanierung in Staffelbach abgeschlossen. Die einzigen noch verbleibenden sanierungsbedürftigen Bereiche sind die Weinstraße, die Kirchäckerstraße und ein Teilbereich der Mühlbachstraße.

Quelle: Amtsblatt der Gemeinde Oberhaid vom 06.12.2018, Seite 4